

Le 14/01/2025

Si le système anti drone fonctionnait jusqu'à présent, il semblerait que la donne ne soit plus la même à ce jour.

Pas moins de 3 drones ont survolé notre bel établissement à sécurité adaptée dans la nuit du 12 au 13 janvier 2025, sur le secteur QID et MA1.

Dans la journée du 13 janvier 2025, un survol de drone sera effectué sur la MA1. Si la présence du drone sera confirmée par des agents ELSP en mission extérieure, aucune trace de survol sur le logiciel.

Faute à qui ? Faute à quoi ? Un problème de mise à jour du logiciel car les nouveaux drones ne sont pas détectés et brouillés ...

Alors même si aucun dépôt de colis n'a pu être observé, pour le bureau local UFAP UNSa Justice du Centre Pénitentiaire c'est juste inadmissible !!!

L'**UFAP UNSa Justice du Centre Pénitentiaire de Troyes-Lavau** demande un retour rapide de l'APIJ afin que la société NUANCE puisse rapidement intervenir sur les toits.

L'**UFAP UNSa Justice du Centre Pénitentiaire de Troyes-Lavau** sera vigilante au rappel de procédure auprès des gradés et officiers en cas de survol de drones.

L'**UFAP UNSa Justice du Centre Pénitentiaire de Troyes-Lavau** remercie les agents ELSP et VI pour leur vigilance et leur professionnalisme.

La secrétaire locale,
Mélania GRZYB,